



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PESONA SENI & BUDAYA BEKASI RAYA
HARI/TGL : SABTU, 26 AGUSTUS 2022
PUKUL : 08.00 – 15.20 WIB
TEMPAT : MUSEUM DIGITAL GEDUNG JUANG
TAMBUN SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,

ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

**SALAM SEJAHTERA, SALOM, OM
SWASTIYASTU, NAMO BUDDHAYA, SALAM
KEBAJIKAN, SAMPURASUN.**

YTH. MENTERI PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF
RI, BAPAK SANDIAGA SALAHUDDIN UNO, ATAU
YANG MEWAKILI;

YTH. GUBERNUR JAWA BARAT, BAPAK MUHAMMAD
RIDWAN KAMIL, ATAU YANG MEWAKILI;

YSH. FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA BANK BJB CABANG CIKARANG, BAPAK
ARFANDY;

YSH. MUSPIKA TAMBUN SELATAN;

YSH. PIMPINAN INSTANSI VERTIKAL, PARA TOKOH
SENI & BUDAYA, TOKOH MASYARAKAT,
ORGANISASI SOSIAL, ORGANISASI
KEMASYARAKATAN, DAN INSAN PERS,
BESERTA PARA HADIRIN UNDANGAN DAN
WARGA BEKASI YANG BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA KAMI UCAPKAN SELAMAT DATANG
DAN SALAM HANGAT DARI WARGA KABUPATEN
BEKASI KEPADA BAPAK MENTERI YANG TELAH
HADIR PADA PAGI INI DI GEDUNG YANG SANGAT
BERSEJARAH DI KABUPATEN BEKASI, YAKNI
GEDUNG JUANG '45 YANG SAAT INI TELAH

DIFUNGSIKAN SEBAGAI MUSEUM DIGITAL
KABUPATEN BEKASI.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI
SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS
RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA YANG TELAH
MEMBERIKAN KITA KESEHATAN UNTUK HADIR
PADA KEGIATAN PESONA SENI & BUDAYA BEKASI
RAYA. SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN
KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD
SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA
SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**BAPAK MENTERI, BAPAK GUBERNUR, SERTA
PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

INILAH KABUPATEN BEKASI. RUMAH DARI BERBAGAI
SUKU, AGAMA, BAHASA, DAN LATAR BELAKANG
BUDAYA YANG BERJALAN HARMONIS DAN SELARAS
SELAMA BERPULUH-PULUH TAHUN.

BAHASA YANG DIGUNAKAN DALAM MASYARAKAT PUN BERAGAM. SEBAGIAN MASYARAKAT MENGGUNAKAN BAHASA SUNDA, SEBAGIAN MENGGUNAKAN BAHASA BETAWI, DAN SEBAGIAN LAGI MENGGUNAKAN PERCAMPURAN (DIALEK SUNDA, NAMUN DIKSI BAHASA BETAWI) TERUTAMA PADA MASYARAKAT ASLI ETNIS BETAWI BEKASI. BUDAYA ASLI BEKASI INI PUN MASIH KENTAL DIGUNAKAN WARGA, MESKIPUN BEKASI SENDIRI SUDAH MENJADI KOTA INDUSTRI YANG MENGUNDANG BANYAK PENDATANG DARI LUAR NEGERI YANG MENETAP DISINI, NAMUN HAL ITU TAMPAKNYA TIDAK MEMPENGARUHI PERGESERAN BUDAYA MASYARAKAT.

**BAPAK MENTERI, BAPAK GUBERNUR, SERTA
PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**

DI HADAPAN KITA SEMUA ADALAH GEDUNG JUANG '45, YANG TELAH BERDIRI GAGAH SEJAK TAHUN 1910 DAN MENJADI SAKSI PERJUANGAN DARI PAHLAWAN

DALAM MEMPERJUANGKAN KEMERDEKAAN INDONESIA, SEHINGGA BEKASI DIKENAL SEBAGAI BUMI PATRIOT. SEJAK DAHULU, BEKASI MENJADI DAERAH STRATEGIS BAGI PARA PEJUANG BERKUMPUL UNTUK MENCAPAI SATU TUJUAN YANG SAMA. POLA PERJUANGAN RAKYAT BEKASI YANG TIDAK HANYA PANDAI BERTAHAN, NAMUN JUGA GIGIH MENYERANG PENJAJAH. POLA PERJUANGAN ITU PULA YANG HARUS KITA ADAPTASI DAN PRAKTEKAN HINGGA SAAT INI, BUKAN MELAWAN PENJAJAH NAMUN UNTUK MEMPERTAHAKAN BUDAYA-BUDAYA DAN WARISAN LELUHUR DARI TERPAAN BUDAYA-BUDAYA BARAT LEWAT MODERNISASI.

SEJAK TAHUN 2021, PEMKAB BEKASI MEMUGAR GEDUNG JUANG '45 AGAR LEBIH DAPAT DIFUNGSIKAN OLEH MASYARAKAT, BUKAN HANYA SEBAGAI ICON KABUPATEN BEKASI NAMUN DAPAT

DIGUNAKAN MASYARAKAT SEBAGAI TEMPAT BELAJAR, TEMPAT BERKUMPUL, DAN TEMPAT REKREASI. KAMI HARAPKAN DENGAN ADANYA DIGITALISASI MUSEUM, KAUM-KAUM MUDA SEMAKIN TERTARIK UNTUK MENGUNJUNGI MUSEUM DAN BELAJAR SEJARAH KABUPATEN BEKASI SECARA INTERAKTIF DAN MENGASYIKKAN.

KAMI HARAPKAN KEDEPANNYA KEGIATAN-KEGIATAN SEPERTI PESONA SENI DAN BUDAYA BEKASI RAYA INI TERUS DILAKUKAN BAIK OLEH PEMERINTAH DAERAH MAUPUN DARI ORGANISASI - ORGANISASI KEMASYARAKATAN. TENTUNYA, PEMERINTAH DAERAH AKAN SELALU MENDUKUNG DAN MENGUPAYAKAN LEBIH BANYAK KEGIATAN YANG SIFATNYA PELESTARIAN BUDAYA BEKASI.

**BAPAK MENTERI, BAPAK GUBERNUR, SERTA
PARA HADIRIN YANG BERBAHAGIA,**
SEBELUM MENUTUP SAMBUTAN INI, IJINKAN SAYA
MENYAMPAIKAN SEBUAH PANTUN:

*NENG SUSI MAKAN BATAGOR
MAKAN BARENG GITA GUTAWA
BUDAYA BEKASI EMANG PALING NYOHOR
YUK KITA LESTARIKAN DENGAN SEGENAP JIWA*

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA
SAMPAIKAN. SEMOGA KEGIATAN INI DAPAT
BERJALAN DENGAN LANCAR, PENUH KEMERIAHAN,
NAMUN TETAP MENGEDEPANKAN KEBERSIHAN DAN
KETERTIBAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.
BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.